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K l e i n e  A n f r a g e

des Abgeordneten Dr. Bernhard Braun (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Nahwärmeprojekte in Rheinland-Pfalz 

Seit 2015 besteht das Förderprogramm „Zukunftsfähige Energieinfrastruktur“ (ZEIS) des Mi nisteriums für Umwelt, Energie,
Ernährung und Forsten in Rheinland-Pfalz, das den Zweck verfolgt, die Nachhaltigkeit und Umweltverträglichkeit der Energie-
versorgung zu verbessern. Die Wärmewende ist eine der Schlüsselthemen zur Erreichung der landesweiten Klimaziele. 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung: 
1. Wie viele Nahwärmeprojekte wurden mithilfe des Förderprogramms in Rheinland-Pfalz umgesetzt (bitte aufgeschlüsselt nach

Ort, Datum und Größenordnung)?
2. Wie viele Fördermittel wurden bisher bewilligt bzw. sind bereits abgeflossen?
3. Werden diese Projekte primär kommunal, privatwirtschaftlich oder von Genossen schaften beantragt?
4. Wie informiert das Land über Bundesförderungen zur Nahwärmenutzung und mit welchem Erfolg?
5. Wie viele Interessentinnen und Interessenten am Förderprogramm haben sich bei der Energieagentur gemeldet?
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